

Cuba se dit honorée d'accueillir la réunion entre le Pape François et le Patriarche Cyrille



La Havane, 5 février, (RHC).- Le gouvernement cubain s'est dit honorée d'accueillir vendredi prochain la réunion entre le Pape François et le Patriarche de l'Église orthodoxe russe, Cyrille 1er.

Dans un communiqué rendu public à La Havane, le ministère des Affaires étrangères exprime la volonté de Cuba d'offrir toutes les facilités pour la tenue de cette rencontre historique.

En effet, au cours d'une escale dans son voyage au Mexique, le Souverain Pontife s'entretiendra avec le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie, qui se trouvera à Cuba en visite officielle. L'annonce de la rencontre faite simultanément au Vatican et à Moscou précise qu'au terme de leur entretien les deux leaders religieux souscriront une déclaration commune.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83454-cuba-se-dit-honoree-daccueillir-la-reunion-entre-le-pape-francois-et-le-patriarche-cyrille>



Radio Habana Cuba